

Acuerdo para el Fortalecimiento de la Asociación Económica México-Japón

El Acuerdo para el Fortalecimiento de la Asociación Económica entre México y Japón entró en vigor el primero de abril del 2005.

El Acuerdo ha permitido fortalecer los vínculos económicos y de negocios entre ambos países, y desde su entrada en vigor, el comercio bilateral se ha incrementado más de un 48.0%, convirtiendo a Japón en el tercer socio comercial de México a nivel mundial. Japón es también el mayor inversionista asiático en México y el séptimo mayor inversionista en nuestro país a nivel mundial, con 12,899 millones de dólares invertidos de 1999 a septiembre de 2016. Las inversiones japonesas contribuyen a la competitividad y productividad de la planta productiva nacional y fortalecen la competitividad de sectores clave para la economía mexicana.

Durante más de una década, este Acuerdo ha servido como un primer acercamiento a los mercados asiáticos. Como parte de la agenda internacional de México, el gobierno de la República continuará buscando oportunidades para aumentar nuestra presencia en esta región y seguir estrechando los vínculos con Japón.

Para mayor información visite la siguiente página de Internet: <http://www.economia-snci.gob.mx/sicait/5.0>